
 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 26 MAGGIO 2021 

N. 10/2021 

Definitivo 

Il Consiglio si è riunito via Go To Meeting alle ore 18:00 di mercoledì 26 maggio 2021 per discutere 

il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 09/2021 del 5.05.2021; 

2. Movimento iscritti-(Parlante); 

3. Sospensione iscritti privi di PEC a seguito di diffida ad adempiere (Direttore); 

4. Valutazione scorrimento graduatoria concorso 2019 area B;  

5. Congresso CNI; 

6. Assemblea degli iscritti: fissazione data e modalità (Finzi);  

7. Elezioni del Consiglio;  

8. Corsi di preparazione all’esame di Stato; (Vannucchi);  

9. Commissioni esami di Stato al Politecnico – ratifica nominativi;  

10. Convenzioni di sponsorizzazione e partenariato per formazione continua iscritti – Finzi; 

11. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

12. Varie ed eventuali. 

Presenti: Franco Baretich, Giovanni Contini, Bruno Finzi, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, Enrico 

Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio 

Vannucchi. 

Assenti: Giacomo Andriola, Silvio Bosetti, Giambattista Gruosso, Davide Luraschi,  

  



 

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Presidente con l'ausilio del Segretario, constata l’identità dei Consiglieri in collegamento e la 

presenza del numero legale. 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 09/2021 DEL 05/05/2021 

Il verbale n. 09/21 del 05/05/2021 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 01, 02 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 15 

- Provenienti da altri Ordini: n. 5 

- Reiscritti: n. 2 

- Reintegrati: n. 1 vedi oltre 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 4 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 2 

- Cancellazione per MRR: n. 1 

- Deceduti: n. 2 

- Sospesi per mancanza PEC: n. 42 vedi oltre (punto 3 OdG) 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. 

(Del.  01) 

Con prot. 4241 del 3/5/2021, il Consiglio di Disciplina comunica di aver comminato la sanzione 

dell'AVVERTIMENTO all'Ing…omissis… in relazione alle modalità con le quali l'ingegnere ha 

gestito un incarico professionale. 

Il Consiglio prende atto. 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla seguente posizione: 



 

Ing. …. Omissis…. 

La notifica della sospensione relativa alla mancanza PEC dà esito negativo. Viene però indicato 

dall'ufficiale giudiziario che la cognata dell'ingegnere ha riferito che lo stesso risiede ora a Idro 

(BS). La segreteria iscritti verifica e dopo alcune ricerche contatta l'iscritto. Risponde la moglie 

che riferisce che l'ing…omissis… non è più in grado di fare nulla. D'accordo con il Direttore si 

propone la cancellazione per il mancato requisito della residenza (MRR). La moglie è già stata 

informata e ringrazia per la collaborazione, evitandole così problematiche che non sarebbe in 

grado di risolvere. 

Il Consiglio delibera la cancellazione dell’ing. …omissis… per mancato requisito della residenza 

(Del. 02) 

Il Consigliere Segretario riferisce sulle comunicazioni del Consiglio di Disciplina e 

precisamente:  

• Revoca della sospensione di morosità 1 ingegnere che ha provveduto al pagamento delle quote 

pregresse e che pertanto viene reintegrato in Albo:..omissis….. 

Il Consiglio prende atto. 

Il bilancio chiude in negativo di - 28 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11800 (di cui: 356 sezione iscritti sez. B; 4 società di 

professionisti). 

3. SOSPENSIONE ISCRITTI PRIVI DI PEC A SEGUITO DI DIFFIDA AD ADEMPIERE 

(DIRETTORE) Del. 03 

Il Direttore riferisce che sono state quasi completate le notifiche agli iscritti che non hanno la 

PEC. Si dovrebbe riuscire a completare il tutto entro un paio di Consigli. 

Parlante comunica che, tra i sospesi per mancanza di pec, oggi si chiude la pratica per 17 

ingegneri, di cui: 1 deceduto, 1 di cui è stata deliberata oggi la cancellazione per mancato 

requisito della residenza e 15 che hanno regolarizzato la posizione, ed i cui nominativi e rispettive 



 

date di regolarizzazione sono riportati nell’allegato al presente verbale. (All 1).  

Il Consiglio prende atto e delibera la revoca delle sospensioni a far data dal giorno della 

regolarizzazione da parte del singolo ingegnere, come riportato nell’allegato.  (Del 03) 

Il Tesoriere aggiorna il Consiglio sui risultati dell’emissione del nuovo PagoPa e il Consiglio decide 

di inviare ai ritardatari un ultimo sollecito per il pagamento della quota 2021 prima della 

trasmissione dei dati all’Agenzia delle Entrate-Riscossione per l’emissione delle cartelle.  

Entra Penati 

4. VALUTAZIONE SCORRIMENTO GRADUATORIA CONCORSO 2019 AREA B (Del 04) 

Il Direttore riferisce della circostanza che ai primi di luglio del 2022 Dolcetta avrà maturato il diritto 

di pensionamento e orientativamente nel marzo 2023 potrebbe decidere di lasciare gli Uffici. 

Dovrà essere rivisto il mansionario per ridistribuire le sue mansioni agli altri dipendenti: 6 a tempo 

pieno + 2 a tempo parziale. 

Segnala inoltre che: 

• dal 2016 sono andati in pensioni o in mobilità volontaria tre dipendenti: Sala, Sonzogno e 

Principe e ne è stata assunta solo una a tempo pieno: Barbarotto Monica; 

• il tempo necessario per lo svolgimento di un concorso è maggiore di un anno, ed è opportuno 

tenere conto dei costi per la realizzazione dello stesso; 

• nella graduatoria del Concorso del 2019 l’Ordine si era precostituito 2 riserve, si è verificato che 

una delle due persone in graduatoria sarebbe disponibile; 

• sia l’Adunanza Plenaria del Consiglio di Stato con la sentenza n. 14 del 2011 che la Corte di 

Cassazione Sezione Lavoro con la Ordinanza n. 2316 del 2020 (dunque i massimi organi 

giudiziari della giustizia amministrativa e della giustizia ordinaria) hanno statuito che nella opzione 

tra lo scorrimento di una graduatoria preesistente ed attiva e la indizione di un nuovo concorso 

debba ordinariamente sempre prevalere lo scorrimento della graduatoria per una pluralità di 

motivi: il contenimento dei costi delle procedure selettive; la copertura tempestiva del posto in 



 

organico assicurando l’efficienza dell’attività amministrativa dell’ente pubblico; la legittima tutela 

dell’aspettativa dei soggetti collocati nella graduatoria ancora efficace. 

Entra Ponticelli  

Essendo il Consiglio in scadenza, si pone l’interrogativo di cosa sia meglio tra: 

1. fare una nuova assunzione con decorrenza dal 1° gennaio 2022 garantendo un 

avvicendamento interno senza particolari intralci nell’attività ordinaria quotidiana e senza costi; 

2. lasciare al prossimo Consiglio, che non si insedierà prima della fine dell’anno (non è 

ancora stata fissata la data delle elezioni), l’onere (anche economico) di fare un nuovo concorso 

che non garantirà il necessario tempo per il passaggio di consegne. 

Dopo discussione, il Consiglio delibera di procedere con lo scorrimento della graduatoria.  

(Letto e approvato seduta stante) 

5. CONGRESSO CNI 

Finzi riferisce sul Congresso che ha visto un’ampia partecipazione della politica. Riferisce che la 

Politica sembra cosciente che il PNRR prefiguri un indispensabile coinvolgimento degli ingegneri  

La mozione finale che ha raccolto 4 punti suggeriti da CROIL e la partecipazione dei politici sono 

stati gli aspetti salienti del Congresso che tuttavia ha completamente trascurato altri aspetti 

fondamentali della vita Ordinistica. 

Roderi chiede se si è parlato degli ingegneri dipendenti. 

Finzi riferisce che se ne è parlato solo nella mozione finale e non in un più ampio tempo che il 

tema avrebbe meritato. 

Girotti ritiene che il sistema ordinistico si giocherà la credibilità nel prossimo futuro nella sua 

capacità di offrire formazione. Non solo produrre corsi ma sarà necessario analizzare quanto 

succede al nostro interno e fuori, ad esempio per la formazione degli ingegneri dipendenti, ed 

individuare delle linee formative anche in collaborazione con l’Università e con altri enti che 

lavorano sul territorio. 



 

Finzi ricorda che si è parlato anche della riforma dei corsi Universitari e degli esami di stato. 

Contini riferisce che gli è piaciuto il confronto tra il Presidente della Federazione dell’Emilia 

Romagna e il Vicepresidente CNI Gianni Massa che sembrava un po' poco aperto al futuro. 

E’ stato stigmatizzato che alcuni Ordini, una ventina, non hanno partecipato al Congresso tra cui 

alcuni del Piemonte e Monza Brianza.  

Vannucchi riferisce che Zambrano ha raccontato che il GdL sulla formazione è in ritardo sulla 

revisione delle Linee Guida, cosa che non è corretta. Desta inoltre perplessità e preoccupazione 

l’uso della Fondazione CNI per l’erogazione diretta della formazione. Ritiene che la mozione 

presentata da Croil sia stata meno incisiva di quanto avrebbe dovuto.  

Prosegue Finzi riferendo che la mozione parla di riformare l’Assemblea dei Presidenti (AdP) 

perché possa diventare più incisiva e operativa. 

E’ comunque imbarazzante che anche dello Statuto della Fondazione del CNI non si sia parlato. 

La mozione CROIL è stata molto discussa tra i presidenti lombardi e presentata addolcita  per 

consentire che i temi proposti fossero aggiunti alla mozione generale. 

Penati ritiene che sia stato un grande spettacolo ma non si è parlato di Ordini, siamo stati 

spettatori di altri. 

Il prossimo Congresso si terrà in Liguria, su una nave da crociera, e sarà gestito dalla 

Federazione Liguria, per la prima volta non un Ordine, ma una federazione. Non si sa ancora in 

che periodo del 2022.  

6. ASSEMBLEA DEGLI ISCRITTI FISSAZIONE DATA E MODALITÀ (FINZI) (Del. 05) 

Finzi introduce il tema della modalità dell’assemblea in presenza o via web (che necessita di 

possibilità di voto per l’approvazione dei bilanci). 

Occorre che il Consiglio decida oggi se farla in presenza o via web o con soluzione mista. 

Vannucchi descrive i vantaggi di una soluzione e dell’altra. In ogni bilancio si sono stanziati dei 

costi per l’Assemblea, quindi i costi sarebbero comunque sostenibili e afferma di preferire una 



 

soluzione in presenza. Ricorda che l’assemblea per l’approvazione del bilancio deve essere fatta 

entro il 30 giugno. 

Finzi dice che la diffusione del contenuto dell’Assemblea è pubblicato sul Giornale, su Argomenti 

etc, ma la presenza di solito è costituita principalmente dai componenti del Consiglio e delle 

commissioni.  

Mariani è favorevole alla Assemblea in presenza. Dovremmo tuttavia sapere quante persone 

potrebbero partecipare per garantire il distanziamento. 

Roderi pensa che circa 60 persone potrebbero entrare nei nostri locali. 

Il Direttore porta all’attenzione una problematica dell’Assemblea via web: servirebbe un 

Regolamento sullo svolgimento e siamo sicuramente in ritardo per farla bene in remoto.  

Ricorda che la convocazione deve essere fatta almeno 15 giorni prima della data che potrebbe 

essere il mercoledì 30 giugno. La pubblicazione sul Il Giorno dovrebbe essere quindi fatta il 13 e 

14 giugno, oltre all’invio della comunicazione via PEC agli iscritti. 

Il Consiglio delibera di fissare l’Assemblea, in presenza, per il giorno 30 giugno 2021 osservando 

la procedura dello scorso anno (prenotazione tramite sito dell’Ordine) per poter garantire 

l’accesso a tutti gli iscritti interessati, se del caso affittando appositi spazi. 

7. ELEZIONI DEL CONSIGLIO 

Finzi dice che non ci sono novità da parte del CNI che aveva preannunciato informazioni entro 

giugno. 

E’ opportuno stilare dei possibili calendari e scenari considerando che saranno da indire le 

elezioni entro 90 giorni dalla consegna della piattaforma. 

8. CORSI DI PREPARAZIONE ALL’ESAME DI STATO; (VANNUCCHI) (Del. 06) 

Il Tesoriere ricorda l’attività finalizzata a supportare i laureati in Ingegneria nella preparazione 

all’Esame di Stato che funge anche da primo contatto con l’Ordine dei potenziali nuovi iscritti. 

Ricorda che questa iniziativa è nata diversi anni fa e che molti dei relatori, da tempo, mettono a 



 

disposizione dell’Ordine gratuitamente le proprie competenze ed esperienza per la 

realizzazione di questi corsi che si svolgono prima di ogni sessione dell’Esame di Stato.  

Anche quest’anno, a causa dell’emergenza Covid-19, i corsi della prima sessione si stanno 

svolgendo in streaming, sfruttando le piattaforme della Fondazione. Vedremo nel prosieguo se 

la situazione sanitaria consentirà di utilizzare la forma in presenza per la seconda sessione.  

Le iscrizioni ai corsi della prima sessione, tutti già iniziati, sono alla data del 24/05:   

settore civile e ambientale 470 (prima sessione 2020: 500, seconda: 281) 

settore industriale: 489 (prima sessione 2020: 204, seconda: 390) 

settore ingegneria dell’informazione: 158 (prima sessione 2020: 148, seconda: 80) 

I colleghi che hanno dato la propria disponibilità a fungere da relatori per la prima sessione del 

2021 sono: 

Corso Settore Civile e Ambientale (14 docenti 16 ore complessive, coordinatore ing. Giovanni 

Contini) ing Maurizio Abrate, avv. Raffaele Bergaglio, ing. Giovanni Contini, ing. Giuseppe 

Degradi, ing. Bruno Finzi, ing Aldo Franchi, ing. Patrizia Giracca, ing. Davide Luraschi, ing. 

Marcello Oneta, avv. Stefano Paoletti, ing. Alice Pizzocheri, ing. Luigi Rainero, ing Marco Trani, 

ing. Flavio Tresoldi. 

Corso Settore Industriale (11 docenti 16 ore complessive, coordinatore ing. Daniele Roderi, 

Avv. Clara Nicoletta Bevilacqua, Ing. Alberto Cantoni, Ing. Giovanni Contini, Avv. Giovanni 

Lecce, Ing. Maria Cristina Motta, ing. Daniele Roderi, Prof. Edoardo Rovida, Dott. Giovanni 

Sangalli, ing. Giulio Zafferri.  

Corso Settore dell’Informazione (10 docenti 31 ore complessive, coordinatore ing. Gianluca 

Sironi): Prof. Carlo Brandolese, Prof. Massimiliano Guerini, Ing. Carmelo Iannicelli, Ing. Enrico 

Pio Mariani, Ing. Giorgio Parrella, Ing. Marco Re, Prof. Luca Reggiani, ing. Gianluca Sironi, Ing. 

Andrea Sommaruga, ing. Lorenzo Viganò. 

Il Tesoriere ricorda le delibere del 7 ottobre 2020 riguardo Il compenso per quei colleghi che 



 

ritengono comunque di farsi retribuire questo servizio, che l’Ordine mette a disposizione 

gratuitamente dei giovani laureati e che è fissato in ragione di 80,00 euro/h al lordo di ritenute 

fiscali, IVA e contributi Cassa di Previdenza e riguardo il compenso forfettario per i coordinatori, 

comprensivo di eventuali ore di lezione, di 750,00 euro al lordo di ritenute fiscali, IVA e contributi 

Cassa di Previdenza per la sessione di ogni corso. 

Il Consiglio conferma i compensi come decisi nel 2020 e fissa il termine per la presentazione 

delle fatture relative alla prima sessione al 30 settembre p.v. Decorso il suddetto termine del 

30.09.2021 in assenza di presentazione della nota/fattura, la prestazione effettuata dai Relatori 

e Coordinatori deve intendersi essere stata svolta a titolo volontario e gratuito in favore dei 

giovani. Di ciò verranno informati i coordinatori e gli interessati alla chiusura di ogni sessione dei 

corsi.  

(Letto e approvato seduta stante). 

9. COMMISSIONI ESAMI DI STATO AL POLITECNICO – RATIFICA NOMINATIVI Del. 07 

Come da mandato, lo scorso 20 maggio sono stati inviati al Politecnico i seguenti nominativi per 

le Commissioni degli Esami di Stato 2021: 

PRIMA COMMISSIONE – Settore Civile e Ambientale 

MEMBRI EFFETTIVI: 

ING. MAURIZIO VANNUCCHI 

ING. DANTE SEGRINI 

ING. SUSANNA AZZINI 

MEMBRI SUPPLENTI ING. MAURIZIO GUIDO CARLO GIUSEPPE ABRATE 

 

SECONDA COMMISSIONE – Settore dell’Informazione 

MEMBRI EFFETTIVI: 

ING. GIANLUCA SIRONI 

ING. NAZZARENO BRUNO MARIA PUPO 

ING. GIUSEPPE CRISAFULLI 



 

MEMBRI SUPPLENTI ING.ANGELO SELIS 

 

TERZA COMMISSIONE – Settore Industriale 

MEMBRI EFFETTIVI: 

ING. MARIA CRISTINA MOTTA 

ING. ANDREA CATALDO 

ING. DANIELE RODERI 

MEMBRI SUPPLENTI ING. ANTONIO DE MARCO 

 

Il Consiglio approva a ratifica le nomine comunicate il 20 maggio al Politecnico.  

(Letto e approvato seduta stante) 

10. CONVENZIONI DI SPONSORIZZAZIONE E PARTENARIATO PER FORMAZIONE 

CONTINUA ISCRITTI – FINZI 

Finzi presenta le convenzioni firmate quest’anno con partner e sponsor per la formazione 

continua a favore degli iscritti, ad oggi 18, nonché le collaborazioni tra Ordini e Collegi per i corsi 

antincendio (ad oggi 6 tra Ordini e Collegi anche di altre professioni co-organizzano il nostro corso 

e noi partecipiamo, analogamente, ad un evento formativo dell’Ordine di Padova. L’elenco 

completo verrà trasmesso ai Consiglieri. 

11. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) Del. 

08 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli 

allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi 

alla riunione del CpD del 26 maggio 2021, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato ( 9 

eventi per 88 cfp per corsi organizzati dalle commissioni e 1 evento per 3 cfp per corsi 

organizzati da azienda ) 

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  



 

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante) 

12. VARIE ED EVENTUALI 

Baretich riferisce sui tavoli di confronto del CEI; elemento positivo è l’occasione per rinforzare la 

nostra presenza, occorrono colleghi che abbiano voglia di partecipare come rappresentanti 

dell’Ordine di Milano. 

Oltre alla possibilità di partecipare ai tavoli di confronto abbiamo ricevuto la richiesta di 

candidatura dell’ing. Paolo Ranieri per i Sottocomitati sulle apparecchiature elettromedicali (il 

Comitato 62 di riferimento è presieduto da Prof. S. Cerutti, già informato e disponibile ad 

accoglierlo). 

Il Consiglio decide di completare tramite Fare Rete la ricerca di candidature per le posizioni che 

si potrebbero ricoprire nel caso si sottoscrivesse una ulteriore quota associativa con CEI e quindi 

rivalutare la questione.  

Mariani riferisce: 

1.  Prezziari Regionali:  è riuscito ad avere il nominativo di contatto in Regione ed ora se ne sta 

occupando la CROIL (responsabile Pietro Gervasini). 

2. Kick Off Meeting del “Gruppo di Coordinamento sugli aspetti ICT dell’Economia Circolare”  di 

Martedì 18 maggio 2021 - ore 15:00 

obiettivi 

1. Garantire il coordinamento tra la normazione nei settori tradizionali e la normazione ICT. 

2. Permettere a tutto il sistema UNI di rispondere con un approccio interdisciplinare alle 

esigenze di normazione garantendo un’azione "combinata" a livello nazionale che integri i 

lavori di tutti gli attori coinvolti. 



 

3. Tener conto di quanto accade a livello CEN, ETSI ed ISO ed essere propositivi anche in 

questi ambiti. 

4. Sensibilizzare sull’esigenza di sinergia tra normazione tecnica ICT e settori tradizionali.  

deliverable 

• Raccomandazioni alle Commissioni interessate del sistema UNI e alla CCT UNINFO. 

• White paper o altri documenti non normativi rivolti a potenziali stakeholder, con particolare 

riferimento a quelli istituzionali. 

• Proposte di contributi per il Rolling Plan o altre iniziative rilevanti in ambito nazionale o 

europeo da veicolare tramite i canali opportuni. 

Il coordinatore 

Un Gruppo di Coordinamento elegge nel suo ambito, a maggioranza semplice dei voti 

espressi, un Coordinatore che è tenuto a: 

- assicurare il funzionamento delle attività del Gruppo; 

- individuare, attuare e documentare idonee iniziative per tener conto dei punti di 

vista di tutte le parti coinvolte, espletare ogni tentativo per conciliare qualsiasi 

posizione contrastante, favorire il raggiungimento di un largo consenso delle parti 

interessate; 

- avere diritto di voto come gli altri componenti. 

La Segreteria UNINFO lancerà una call per raccogliere le candidature 

Su proposta della Segreteria, l’ing. Andrea Caccia ricoprirà ad interim questo ruolo fino alla 

nomina formale del Coordinatore. Mariani ritiene Andrea Caccia la persona adatta al ruolo. 

3. Proposta certificazioni specialistiche 

E’ stato contattato da APMG International desiderosa di collaborare affinché gli ingegneri 

iscritti ai propri albi provinciali nel settore Ingegneria dell’Informazione (o altro) possano 

frequentare corsi specialistici in ambito ICT ( e non solo) utili allo svolgimento della 



 

professione, e di acquisire le corrispondenti certificazioni al superamento delle prove di esame 

degli stessi. 

APMG International è un Accreditation Body e un Istituto di Esami che opera in tutto il mondo, 

collaborando con entità quali il Governo Inglese o la Banca Mondiale. Con tali entità 

sviluppiamo  schemi di certificazione ed esami, accreditiamo le aziende che possono erogare 

i corsi, facciamo in modo che l’esame possa avvenire ed inviamo il certificato finale valido in 

tutto il mondo. 

Ha girato per competenza alla CROIL l’invito e la documentazione. 

Questa la risposta dell’ing. Allegrini: 

“Proposta qualificata. Sicuramente interessante. Ricordiamoci che per quanto riguarda poi 

l’attuazione la faccenda sarà delegata agli Ordini che di volta in volta aderiranno alle iniziative 

… tenendo conto che per ora si devono calare le proposte nell’attuale scenario regolamentare 

del TU della formazione… (prima incognita su tutti sarà la permanenza o meno della FAD … 

per seconda l’evoluzione o meno del TU). Molto -dipenderà dalla risposta degli iscritti e dalla 

capillarità della promozione verso gli Ordini provinciali. Affinate il contatto (prodotto, costi, 

facilitazioni CROIL, etc.) e parlatene nella commissione CROIL ICT per condividere i contenuti 

con i rappresentanti degli Ordini così da poterne relazionare nel prox consiglio CROIL a 

giugno.”  

Mariani riferisce che ha messo quindi in contatto APGM con CROIL. 

Finzi propone di rivedere il calendario delle riunioni di Consiglio come segue: 

• 16 giugno ore 18.00 da remoto 

• 30 giugno ore 18.30 in presenza (a seguito dell’Assemblea) 

• 14 e 28 luglio ore 18.00 da remoto  

Il Consiglio è d’accordo. 

Prossima riunione di Consiglio 16 giugno 2021 ore 18:00  



 

IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                                              IL PRESIDENTE 

Maria Gabriella Parlante                                                                        Bruno Finzi 


